
 擴堂雜思（二十六） 

高偉強長老 
 

上帝聽了我們的呼求 
 
剛剛舉行的佈道會有四十多人信主。 
 
早前的秋令會有十二位青年人決志投身全時間事奉上帝。 
 
這兩幫人有甚麼關係呢？  
 
早一陣子，和神學院的教授傾談，請他介紹傳道人，因為擴堂之後會眾多了，事奉
的同工亦需要增加。教授回應說，其他教會同樣缺乏傳道人，與其外求，不如鼓勵
自己的會友修讀神學，學成之後回母會服侍。我們為此祈禱，上帝應允我們的禱告，
感動教會的青年人決志全職事奉上帝。他們是蒙上帝極大的祝福，要用感謝的心領
受和準備，作上帝的好僕人。 
 
上帝真的聽了我們的呼求，明白我們的需要，不但賜給我們擴堂的「硬件」（一座更
大的教堂），還賜給我們擴堂的「軟件」－－上帝呼喚我們不忘傳福音，我們做到了。
不過我們仍需努力，使更多人信耶穌，又要教導初信的人作主的門徒，藉讀聖經、
祈禱，漸漸長進，成為成熟的門徒，在教會事奉上帝。 
 
求主向我們展示更大的禾場，求主興起更多工人收割莊稼! 


